

Ressort: Entertainment

Matthias Schweighöfer: Boxen hilft gegen Liebeskummer

Berlin, 02.01.2013, 15:41 Uhr

GDN - Der Schauspieler Matthias Schweighöfer ist der Ansicht, dass Boxen gegen Liebeskummer hilft. "Immer voll auf einen Sandsack einschlagen, das hilft", sagte der Schauspieler im Gespräch mit "TV Movie".

"Jeden Tag 20 Minuten auf das Ding einkloppen - nach drei Monaten wird's dann besser." Schweighöfer, der ab 10. Januar in seiner neuen Komödie "Schlussmacher" in den Kinos zu sehen ist, würde eine Beziehung beenden, wenn die Partnerin sein Vertrauen so sehr zerstört, dass es nicht wieder herzustellen ist. "Alles andere lässt sich regeln. Ich habe insgesamt eine hohe Schmerzgrenze", sagte der Schauspieler.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5086/matthias-schweighoefen-boxen-hilft-gegen-liebeskummer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com